

Dörpling, den 22.03.2020

Liebe Kinder der Löwenklasse,

in unserer letzten gemeinsamen Schulwoche haben wir uns mit dem Thema, Klimawandel, befasst. Ihr habt wahnsinnig tolle Projektarbeiten zu diesem Thema fertig gestellt. Zu Beginn der Gruppenarbeit waren einige Kinder nicht so glücklich über ihre Gruppenmitglieder. Dennoch habt ihr ALLE das Beste daraus gemacht und toll zusammen gearbeitet. Das zeigt euren starken Teamgeist und euren tollen Klassenverbund. Ich bin sehr stolz auf euch. Und auch die Ergebnisse können sich wirklich sehen lassen. Die Viertklässler haben richtig kreative PowerPoint Präsentationen erstellt. Ihr habt die gefragten Inhalte gut recherchiert und optisch toll dargestellt. Und auch das Vortragen vor euren Mitschülern hat sehr gut geklappt. Da habt ihr Mut und Können bewiesen.

Die Drittklässler haben ebenfalls toll in ihren Gruppen zusammen gearbeitet. Der Klimawandel ist wirklich ein sehr großes und schwieriges Thema. Und ihr habt es geschafft die wichtigen Inhalte heraus zu arbeiten und sehr kreativ und optisch ansprechend darzustellen. Ich bin sehr stolz auf euer Ergebnis. Der Film ist großartig geworden. Viel Spaß beim anschauen. Ich freue mich schon darauf euch nach den Ferien eure Noten mitzuteilen.

Ihr seid eine ganz besondere Klasse mit kreativen Kindern und einem tollen Zusammenhalt.

Ich wünsche euch schöne Osterferien.

Bis bald, *Frau Struwe*